

## 本年度の学校行事を振り返って

教務主任

学校のグラウンドに大きいユリノキが10本あります。11月下旬には、そのユリノキの葉が落ちて、グラウンドの隅にたくさんたまりました。それを、2年生以上の環境美化委員と中等部の7～9年生の子供たちが、落ち葉掃除をしてくれました。落ち葉を集めては、一輪車で草捨て場に運ぶ作業を何度も何度もしてくれました。作業が終わりそうになると、新校舎横の落ち葉を見付け、そこも進んで掃除に行きました。子供同士で和やかに、進んで落ち葉掃除をする子供たちの姿を見て、とてもすがすがしく感じました。子供たちが校舎に愛着をもち、進んで作業に取り組む姿は、とてもすばらしいものです。



今年度の行事を振り返ってみると、運動会では、9年生が先頭に立って運営をしていました。色団の応援練習では、初めて体験する1年生にも分かるように活動を説明したり、動きを取り入れた練習を何度もしたりと、試行錯誤しながら進めていました。

2学期の学習発表会では、1～6年生の各チームで、学年に応じた内容になっており、子供たちの考えを取り入れながら練習を進めていました。また、タブレット端末を活用し、子供たちが発表を見ることで、観客の立場で考えて直すことを話し合いました。教師が指導するより、自分たちで作ることができ、達成感がとても高まります。チャレンジステージでは、中等部の7～9年生が、練習時間の少ない中、台本を考えたり、動きの練習をしたりして、発表をしました。

このように、つばき学舎の子供たちは、自ら進んで活動し、どの行事や活動にも、学年に応じて自分たちの力を発揮しています。現在、義務教育学校2年目として「子供が主役」となって参加できる学校行事となるように進めています。保護者や地域の方々には、これまでも行事後のアンケートにご協力していただき、ありがとうございます。これからも、子供たちの自主性が育まれるように、学校行事等の活動内容を調整しながら、進めていきたいと考えています。今後とも、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 1月の行事予定

1日(日) 元日	16日(月) 校内カルタ・百人一首大会
5日(木) 9年登校日(～6日)	17日(火) クラブ
9日(月) 成人の日	18日(水) 9年保護者会
10日(火) 始業式 書初大会 給食開始 集金振替日	20日(金) 1～6年スキー教室
11日(水) 身体測定	21日(土) 高岡市ジュニアオープン バドミントン大会
13日(金) アルミ缶回収 読み聞かせ 委員会 英語検定	27日(金) 誕生会食 委員会(後期最終日)
14日(土) 私立高校推薦入試 全日本中学生バドミントン 選手権大会県予選会	28日(土) 富山県小学生選手権団体戦 バドミントン競技 (北信越大会団体戦予選会)

新型コロナウイルス感染状況等により、変更する場合があります。



中学生の税についての作文	砺波税務連絡協議会長賞	9年生
第47回富山県学生競書展	特別賞	4年生
第72回社会を明るくする運動作文コンテスト	優秀賞	9年生
第27回北日本新聞社杯砺波地区サッカー大会	FC GENIOS ART 3位	5年生
第41回全国中学校人権作文コンテスト富山県大会	奨励賞	9年生
第34回呉西地区ジュニアバドミントン大会		
	1・2年生女子シングルス 3位	2年生
	1・2年生女子シングルス 3位	2年生
	3年生男子シングルス 優勝	3年生
	4年生シングルス 3位	4年生
	5年生男子2部シングルス 準優勝	5年生
第4回富山県小学生バドミントン123年生大会	3年生男子(1部) 3位	3年生
第16回南砺市小学生バドミントン大会	Bクラス 1位	3年生
	Cクラス 1位	2年生
	Cクラス 3位	5年生
	ダブルス 2位	3年生、4年生
第18回B&G南砺市オープンバドミントン大会	男子ダブルス 1位	8年生、8年生
	男子ダブルス 2位	8年生、8年生
梅野尾杯第30回上市ジュニアオープン	中学2年生以上男子 優勝	9年生

## さつまいも 笑顔がいっぱい 収穫祭 🎁🌲👶👧👦👉👈🍬

学校農園や総合的な学習等でお世話になった方々を招待して、「さつまいも 笑顔がいっぱい 収穫祭」を行いました。この集会は、5・6年生とボランティア委員会さつまいも班が企画や準備、運営を担当しました。また、3、4年生がエスコートキッズとなり、英語で挨拶したり、お客様を案内したりしました。収穫祭ではお客様を囲んでグループになり、さつまいもに関するクイズで盛り上がり、終わりには感謝状やプレゼントとして自分たちで育てたさつまいもを贈呈したりしました。



たくさんのお客様が参加してくださったことで、南砺つばき学舎が多くの方々に支えられているということを知り、子供たちも改めて感じる事ができたと思います。お忙しい中、ご来校くださりありがとうございました。

## 自分の未来に向けて (9年生) 🎁🌲👶👧👦👉👈🍬

卒業まで、あと3か月を残すのみとなりました。9年生は、進路選択という大きな岐路を迎えています。11月末に「高校説明会」を開催したところ、真剣に高校の先生方のお話に耳を傾けていました。自分のよさや得意なこと、高校で頑張りたいこと、将来の夢等、改めて自分と向き合い、納得のいく選択ができるよう支援していきたいと思っています。



## 新校舎内見会のお知らせ 🎁🌲👶👧👦👉👈🍬

南砺つばき学舎開校に伴い、令和2年度から行われていた校舎の新改築工事第2期工事が12月末に終了し、3学期から新しい校舎での学習がスタートします。

そこで、下記のように「新校舎内見会」を開催いたします。短い時間ではありますが、広く地域の方々に、子供たちが学ぶ環境をご覧いただきたいと思っています。

2月5日(日) 14:00~15:00 新校舎の玄関よりお入りください。

\*この日、午前中に学習参観を予定しており、子供たちは13:30に下校します。

子供たちの下校後、内見会を行います。

